

COURT OF APPEAL OF  
NEW BRUNSWICK



COUR D'APPEL DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK

101-22-CA

B E T W E E N :

E N T R E :

A.M.

A.M.

APPELLANT

APPELANTE

- and -

- et -

E.T.

E.T.

RESPONDENT

INTIMÉ

Motion heard by teleconference:  
The Honourable Justice LeBlond

Motion entendue par téléconférence :  
l'honorable juge LeBlond

Date of hearing:  
October 28, 2022

Date de l'audience :  
le 28 octobre 2022

Date of decision:  
November 1, 2022

Date de la décision :  
le 1<sup>er</sup> novembre, 2022

Counsel at hearing:

Avocats à l'audience :

For the Appellant:  
Andrew S. Jamieson

Pour l'appelante :  
Andrew S. Jamieson

Eric Totten on his own behalf

Eric Totten en son propre nom

## DECISION

[1]                   The motion for a stay of execution of the decision of the Court of King's Bench of New Brunswick dated the 21<sup>st</sup> day of September 2022, in Court file number FDSJ 779-2007, is granted, in part, as follows:

- a)    Clauses two and four of para. 49 of the decision are stayed pending the disposition of the appeal; and
  
- b)    Clauses one, three, five and six of para. 49 shall remain in full force and effect pending disposition of the appeal.

[2]                   The motion for an expedited hearing of the appeal is dismissed.

[3]                   Costs are left to be determined by the panel assigned to hear the appeal.

## DÉCISION

[Version française]

- [1] La motion en suspension de l'exécution de la décision de la Cour du Banc du Roi du Nouveau-Brunswick, datée le 21 septembre 2022, dans le dossier portant le numéro FDSJ 779-2007, est accueillie, en partie, selon les dispositions suivantes :
- (a) les clauses deux et quatre du par. 49 de la décision sont suspendues jusqu'à ce qu'une décision soit rendue en appel;
  - (b) les clauses un, trois, cinq, et six du par. 49 demeurent en vigueur jusqu'à ce qu'une décision soit rendue en appel.
- [2] La motion pour une audition anticipée de l'appel est rejetée.
- [3] La question des dépens sera tranchée par la formation qui sera désignée pour entendre l'appel.